

Presentación del proyecto

La idea que os presentamos es la aplicación NoMusicNoMeet.

El nombre viene de la traducción del inglés de: No Música No Conocer, algo significativo de nuestra aplicación ya que lo más importante es la música.

Como en cualquier página de contactos, te registras con tus datos, pones tu localidad, subes tus fotos preferidas y sobretodo y más importante, completas el cuestionario sobre tu música preferida, cuáles son tus géneros, grupos y cantantes preferidos.

Al terminar el cuestionario te aparecerá una lista en la cual estarán las personas más cercanas y con los mismos gustos musicales.